

08/09/2011

## Marc Bonnant et son double

**On ne présente plus Marc Bonnant**, vénérable avocat du barreau genevois. C'est donc avec un intérêt surpris mais sincère que j'ai découvert que son nom figure sur la couverture d'un polar intitulé «Cunsigliu». Cela fleure bon la Corse : champion de la parole léchée, Marc Bonnant s'est-il converti à l'écrit ? Rédigée dans un style aussi soigné qu'attendu, la page d'accueil du site internet du roman le laisse entendre. Cela m'amène à poser des questions à un libraire de la place et à interroger mon réseau. Et si le libraire assure n'avoir pas entendu parler de ce livre, des connaissances prétendent l'avoir vu en librairie à Lausanne. C'est en approfondissant mes recherches que je lève le paradoxe : Marc Bonnant, avocat genevois à la loquacité légendaire, a son double en la personne d'un écrivain de 39 ans, ingénieur en communication, né dans le Jura suisse et domicilié en Corse. Se connaissent-ils ? Entre forgerons homonymes de la langue française, gageons qu'ils pourraient s'entendre. DF